



すげかり通信



新入生歓迎会 ～ようこそ菅刈学童へ！～

5月1日に新入生歓迎会を行いました。4月中旬に新入生以外の児童を集め、「新しくクラブに入所したお友達のために歓迎会をしない？」と職員から提案すると、すぐに「レゴで何か作るとかでもいいの？」「ダンスしてもいい？」とこども達から次々に出し物のアイデアが浮かび、あっという間に出し物ごとのグループができ、「出し物しないから飾り作ってもいい？」と飾りチームも結成され、それぞれが自分のやりたい分野で力を発揮していきました。

フェルトでぬいぐるみ作成中…
針に気をつけて慎重に縫っています

レゴでモンスター
ボールを作ったよ！



じゅんびのようす

コマやけん玉の腕を
磨いています！

カラフルな輪飾りを
大量生産！



5/1 いざ、本番！！



司会のアナウンスで新入生達が入場すると観客席の児童達が桜吹雪で歓迎しました。



以下、プログラム順の出し物の紹介です！

★①【レゴ】

レゴでモンスターボールやマリオのはてなボックスを作りました。「この中に新入生への手紙入れるのどうかな？」とサプライズを考え、当日ボックスの中からは新入生へ向けたお手紙が飛び出して「ようこそ！」と温かく歓迎してくれました。



★②【ぬいぐるみ】

フェルトと綿で手作りのぬいぐるみやクッションを作りました。最初は「縫うの初めて！」と少し緊張した様子の児童達でしたが、あっという間に上達し、慣れた手つきで縫い進めていきました。完成が間に合わなかった作品もありましたが、直前まで一生懸命縫い、発表の際はチームの皆でサポートし合いながら頑張った成果を披露しました。

★③【絵】

絵が得意な4年生の男の子が、色鉛筆で描いた絵を発表してくれました。腕があるが故に、「上手く描けない…！」と自分の絵に納得がいかず苛立つこともありましたが、紙のサイズを変えたりペンから色鉛筆に変更したりと試行錯誤しながら最後まで描き上げ、堂々と新入生達に見せてくれました。





★④【プラレール】

ジェットコースターを作り、はやぶさとドクターイエローを走らせました。一人での発表でしたが周りの児童達もサポートしてくれ、「それでは走らせます！」と2台の新幹線を走らせると「お～！」と観客席から歓声が上がりました。脱線することもなく大成功！やったね！

★⑤【すりかをさがせ！】

模造紙2枚を繋ぎ合わせた巨大な絵で皆を楽しませてくれました。発表者の4年生の女の子が考えたオリジナルキャラクター“すりか”。「この絵を探してください！」と伝えると、絵の周りを児童達が囲んで一斉にすりかの搜索が始まりました。最後はこれまたオリジナルのクイズを出題！皆を楽しい渦に巻き込んでくれました♪



★⑥【がくどうでたのしいあそび】

ストラックアウト、コマ・けん玉、なわとび、ディアボロ、フラフープ、卓球を1つの演目に詰め込んだバラエティーパックのような出し物になりました。新入生参加型で、やりたい遊びを選んで一緒に遊びました。司会や演者の児童によるアドリブも満載で、その場で話し合って遊びのルールを決めるなど、子ども主体の菅刈学童らしさが溢れた演目となりました。想定より長尺となりましたが、観客席の保護者の方々も最後まで温かく見守ってくださりありがとうございました！



★⑦【バンド】

職員がギターを弾いている姿を見た3年生の男の子が「俺もギターやりたい!」と目を輝かせたのがきっかけで生まれたバンドチーム。3年生2人でギターとタンバリンのセッションをしました。ギターは弦を押さえるのも一苦勞でしたがくじけず練習を重ね、当日を迎えました。本番は、ギターの熱い気持ちとタンバリンの楽し気な雰囲気が伝わる素晴らしい演奏を披露してくれました。



★⑧【ダンス】

3年生の女の子2人で2曲のダンスを披露しました。曲は“こどもおとなヒーロー”と“エッホエッホ”です。歓迎会をすると決めた日から時間さえあれば「ダンス練習したい!」と熱心に練習に励んでいました。替え歌でクラブの紹介をしてくれるなど新入生へ向けた様々な工夫があり、大盛り上がりで見事なトリを飾ってくれました!



新入生たちの木

4月から新たに菅刈学童の仲間入りをした新入生のみんなで大きな桜の木をつくりました!

折り紙で作った桜の花びらに、一人ひとり名前と好きなことを書いて、大きな木のイラストに貼っていきました。クラブの玄関に掲示していますので、お迎えの際などにぜひご覧ください♪

